

Informations légales

Avis changement de statuts :

Creersansdestruire est une marque depuis 1994 et évolue selon les conditions de l'économie et l'évolution de notre société. Il sera peut-être envisageable d'accueillir des associés et des partenaires entrepreneurs actifs sur des sujets de santé (Cf. les articles à propos de Sainte Hildegarde), de textile, de construction d'habitat de type Love-Shack (Cf. site) et ingénierie dédiée à des moteurs de type magnétique et également à air comprimé et ainsi que des structures paysannes recherchant à renaître des cendres du agriculture hors-sol, hors-terroir et hors santé !



Creersansdestruire a pour but de promouvoir et d'encourager toutes les activités dont le caractère est :

- obligatoirement **sain**
- impérativement **soutenable**,
- logiquement **cohérent**
- et **pérenne** !
- et de privilégier de nouveau tous les âges afin qu'ils retrouvent leur place essentielle dans le pays ! Tout enfant doit maîtriser les bases des savoirs indispensables et tout sénior doit être vu comme un puits d'expériences. Adieu, l'action de "parqués" les ainés et de transformer les

enfants en consommateurs dociles !

Les relations inter-générationnelle doivent être retissées, la coopération entre les différentes entreprises françaises et ceci dans tous les domaines sont de rigueur et l'acte de consommer doit de nouveau faire appel à l'intelligence et non au consumérisme acharné qui ne mène qu'à l'auto-destruction ! L'économie au service de la population entière et non pour satisfaire l'égo de quelques personnes dénuées de sentiments altruistes qui poussent uniquement à la consommation à outrance !

Nous entendons par consommation... celles faites bien sûr par les professionnels, celle intra et/ou extra des entreprises de moyenne (les grandes entreprises basées sur la logique purement économique ne nous intéressent pas en raison de l'absurdité du modèle économique qui a renforcé leur puissance) bien-sûr, celles les administrations locales et celles de l'État et enfin celles réalisées par chacun de nous, communément désignés les "citoyens".

Creersansdetruire encourage le changement de paradigme économique et l'évolution de notre système politique pour une re-distribution des rôles, des responsabilités et des pouvoirs afin d'éviter que les mêmes profils d'indivis malveillants parviennent, comme c'est le cas trop souvent, au pouvoir et l'exercent à des fins personnel et de copinage !

Réalisation et hébergement :

Le design et la réalisation du site sont réalisés par Creersansdetruire en France.

Le site est réalisé sur une plateforme [joomla](#) . **Une refonte du site pour la quatrième fois depuis sa création en 1993-1994 sera réalisé en 2023.**

Il est hébergé chez [Nfrance](#) .

Contact site internet :

Hervé le Grand

Creersansdetruire Cie

Paris & Finistère

Pour tout contact merci de nous adresser votre [message ici](#).